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文責 永田 秀一 

 

  

アンケートへのご理解とご協力ありがとうございました。この結果等を

参考にしながら今後の計画を作成していきます。 

【生徒】結果 ● 交通手段 

   ①新幹線 ２８  ②バス １０   ③新幹線とバス(行きと帰りで違う。) ２０ 

● どんな体験をしてみたいですか。（複数回答可） ※（  ）に○を付けてください。 

  ①（３６）本物や一流（博物館・演劇・伝統芸能・プロスポーツ等）を見たい。 

    ②（２４）職場（メディア関係・企業・工場・国際関係等）などを訪問したい。 

  ③（２１）歴史や文化に触れる旅行にしたい。 

    ④（ ４ ）その他【 スカイツリー・東京にしかない店 】 

● 東京ディズニーリゾートなどのテーマパークに行きたいですか。 

①（５）行きたくない 

②（５３）行きたい →その場合、どこに行きたいですか。 

        ・（４５）東京ディズニーランド・（１０）東京ディズニーシー  

・（３）その他【 USJ 】 

● あなたは、どんな修学旅行にしたいと思いますか。 

・協力して、楽しい旅行にしたい。 

・日常では体験できないようなことを体験したい。 

・歴史や文化に触れたい。 

【保護者】結果 ● 交通手段 

記号 目的地 交通手段 第 1 希望 第 2 希望 

Ａ 関東(東京･横浜･鎌倉)方面 新幹線(往復) ３２ １２ 

Ｂ 関東(東京･横浜･鎌倉)方面 新幹線(行き)バス(帰り) １８ ３８ 

Ｃ 関東(東京･横浜･鎌倉)方面 バス(往復) ７ ７ 

● 体験内容について（複数回答可）  

  ①【４４】本物や一流（博物館・演劇・伝統芸能・プロスポーツ等）を見せたい。 

    ②【２３】職場（メディア関係・企業・工場・国際関係等）などを訪問させたい。 

  ③【２４】歴史や文化に触れる旅行にさせたい。 

● 東京ディズニーリゾートなどのテーマパークについて 

    ①【９】行かせなくてよい。②【５１】行かせたい②の場合、どこに行かせたいですか。 

・【３０ 】東京ディズニーランド ・【１８】東京ディズニーシー・【３】その他    

   （ 上野動物園、八景島パラダイス、よこはまコスモワールド ） 

● 修学旅行で、特にお子さんに学ばせたい（見せたい、体験させたい）ことがあればご記入ください。 

・芸術鑑賞（ミュージカル）・テーブルマナー・文化・歴史・最先端の場所での体験 

● 上記に関連したおすすめの施設や体験、ぜひ見せたい場所などがあれば、ご記入ください。 

・劇団四季・日本科学未来館・国会議事堂・最高裁判所・東京都庁 ・JAL 工場 

● その他、ご意見等があれば、お書きください。 

・コロナの状況によっては行き先を変更してほしい。 

・行く・行かないの選択もできたらよい。 

何事にも 

～一致団結～ 

できる学年に！ 



生徒の声「中間テストを終えて②」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

来週の予定 

１１月２日（月） 

１ 月１  

２ 月２  

３ 月３  

４ 月４  

５ 月６  

６   

普通授業 給食あり 普通清掃 部活あり 

 

１１月３日（火） 

１   

２   

３   

４   

５   

６   

    

 

１１月４日（水） 

１ 水１  

２ 水２  

３ 水３  

４ 水４  

５ 水５  

６ 水６  

普通授業 給食あり 簡単清掃 部活あり 

 

１１月５日（木） 

１ 月５  

２ 月６  

３ 木３  

４ 木４  

５ 木５  

６ 木６  

普通授業 給食あり 簡単清掃 部活あり 

 

１１月６日（金） 

１ 金１  

２ 金２  

３ 金３  

４ 金４  

５ 金５  

６   

短縮授業 給食あり 簡単清掃 部活なし 

 

・教育長授業参観（２～４

校時） 

・総合の時間（二者面談） 

・完全下校 １７：１５ 

 

 文化の日 

１１月～１月の下校時間 
・部活動終了１７：００ 
・完全下校 １７：１５ 

 

・避難訓練 

・フリー参観（～６） 

・後期清掃開始 

・完全下校１７：１５ 

1 年１組 菅野さん 

 今回の中間テストでは、社会の点数が

あまりに低かったので次の期末テストで

は地理も歴史もしっかりと点数をとれる

ようにがんばりたいです。そして、５教

科全てで、平均点が越せるようにしっか

りと勉強したいです。 

 

 
・完全下校１７：１５ 

 

・職員会議 

・薬物乱用防止教室

（５校時） 

完全下校１４：２５ 

 

1 年２組 酒井くん 

 僕は中間テストを終えてよかった点と

悪かった点がありました。良かった点は

どの教科もバランスよく勉強を進めるこ

とができたことです。悪かった点は自主

学習の内容の充実がうまくできなかった

ことです。次回のテストからは自主学習

の内容をもっと工夫したいです。 

1 年２組 佐久間さん 

 今回の中間テストは範囲が広く、学習

内容も多くありました。しかし、前回の

定期テストや夏休み明けのテストより順

位と合計点が上がりました。次にある期

末テストでは今回のテストより順位が５

位上がるように勉強をがんばりたいで

す。 

1 年１組 遠藤くん 

 前よりも順位が上がったので、すぐに

行われる期末テストでも順位が下がらな

いように学習を継続したいです。 

 特に社会の歴史分野が苦手なので、ワ

ークなどを使って重点的に復習したいで

す。 

各専門委員会の役員や各学級役員が

改選されました。１年生の中にも専門委

員会の役員になっている生徒もいます。

少しずつ「県北中学校」の顔になってい

く準備をしてほしいです。 

詳しくは次週号にてお知らせします。 



 


